

## ABSTRAK

**Shofawiyah (1175010140):** *Kontribusi Mualaf Center Indonesia (MCI) Jawa Barat Dalam Membina Mualaf di Bandung Tahun 2016-2019.*

Mualaf Center Indonesia (MCI) Jawa Barat adalah salahsatu cabang dari Mualaf Center Indonesia yang merupakan sebuah Lembaga independen yang berbadan hukum Yayasan yang dibentuk oleh Steven Indra Wibowo yang bertempat di Jakarta. Keberadaan Mualaf Center Indonesia (MCI) Jawa Barat telah memberikan harapan positif bagi mualaf, karena dalam membina mualaf tidak hanya dapat dilakukan dalm bidang keagamaan, melainkan juga memberikan hukum perlindungan, persoalan ekonomi, juga metode konsultasi (*sharing*).

Penelitian yang berjudul “Kontribusi Mualaf Center Indonesia (MCI) Jawa Barat Dalam Membina Mualaf di Bandung Tahun 2016-2019” ini memiliki rumusan masalah sebagai berikut: Profil MCI Jawa Barat, Program-program MCI Jawa Barat dalam membina mualaf dan Faktor pendukung dan penghambat MCI Jawa Barat. Serta untuk tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui profil MCI Jawa Barat, mengetahui program-program MCI Jawa Barat dalam membina mualaf dan mengetahui faktor pendukung dan penghambat MCI Jawa Barat.

Metode penelitian yang digunakan untuk mengkaji penelitian ini adalah metode sejarah. Metode sejarah terdiri dari empat tahapan yaitu Heuristik, Kritik, Interpretasi dan Historiografi. Dalam teknik pengumpulan sumber yang digunakan adalah lisan, sumber-sumber primer dalam penelitian ini didapat dari hasil wawancara berupa kesaksian narasumber, arsip dan juga sumber visual.

Hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan sebagai berikut: pertama, Mualaf Center Indonesia (MCI) Jawa Barat merupakan sebuah Yayasan yang berdiri pada bulan Juni tahun 2016 di Bandung Jawa Barat, yang pertama kali dibentuk oleh Handy Bonny. Kedua, program MCI Jawa Barat meliputi program belajar menulis, acara tabligh akbar, pesantren ahad, belajar privat, bazar Ramadhan dan radio mualaf MCI Jawa Barat. Ketiga, dalam pelaksanaannya pastinya terdapat faktor pendukung dan penghambat, tetapi semangat para pembina MCI Jawa Barat menjadikan Lembaga MCI Jawa Barat sangat diterima di lingkungan masyarakat.

**Kata Kunci:** MCI Jawa Barat, Bandung, Pembinaan Mualaf.